

Tafelverein: Stadt gibt zwei Jahre lang Geld dazu

20.12.2022 09:12 von Kevin Phillipp

Stadt gibt zwei Jahre lang Geld dazu

(Bad Düben/Wsp/kp/as). Der Vorstand des neuen Vereins Tafel Bad Düben e. V. hangelt sich weiter durch den Bürokratie-Dschungel. Inzwischen ist die Registrierung im Vereinsregister abgeschlossen. Mit der Registernummer im Gepäck können die Akteure nun ein Spendenkonto sowie eine E-Mail-Adresse für Anfragen bekanntgeben.

Zum jüngsten verkaufsoffenen Sonntag trat der neue Tafelverein bereits in der Stadt in Erscheinung. Die Mitglieder betrieben auf dem Marktplatz einen Stand und verkauften Gegrilltes, Köstlichkeiten aus der Backstube und handgemachte Unikate – natürlich für den eigenen guten Zweck.

Von der Stadt gibt es auch Unterstützung. Wie der Stadtrat in der vergangenen Woche entschied, werden im kommenden Haushaltsjahr 35.000 Euro und 2024 immerhin noch 33.000 Euro eingeplant. Das Geld dient unter anderem für die Anschaffung von Einrichtungsgegenständen, auch ein Fahrzeug mit Kühlraum wird benötigt.

Zunächst sollen zwei Personen auf 520-Euro-Basis tätig werden.

Für die Bad Dübener Tafel rechnet man mit ca. 300 Bedürftigen. Die zukünftigen Räume in der Kohlhaasstraße sollen auch als Treffpunkt dienen.

E-Mail: tafelbaddueben@web.de

Spendenkonto: Tafel Bad Düben e. V.

IBAN: DE27 8605 5592 1090 3118 30